



# Ve Xóchitl “años de prisión” en los ex priistas con Claudia

## Gira por Querétaro.

Murat, Fayad y Ávila se sumaron a Claudia a cambio de impunidad; ficha a ex comisionada

ISRAEL NAVARRO  
QUERÉTARO

Xóchitl Gálvez, precandidata presidencial de la coalición Fuerza y Corazón por México, aseguró que sobre los ex priistas que se unieron a Claudia Sheinbaum pesaban varios años de prisión.

De gira por Querétaro, donde se reunió con militantes de PAN y PRI, así como representantes de la Confederación Nacional Campesina, indicó que los ex gobernadores Alejandro Murat y Omar Fayad, de Oaxaca e Hidalgo, tenían expedientes abiertos por desfalcos en sus respectivas gestiones.

Recordó que el ex mandatario del Estado de México Eruviel Ávila “cambió de opinión” sobre Sheinbaum para conseguir impunidad.

“Hay algunos que ya se sumaron allá, pero no crean que se fueron porque están convencidos de ese proyecto. Hay que ver lo que decía don Eruviel hace seis años, que la señora candidata de enfrente no tenía la capacidad de ser jefa de Gobierno, pero con algunos expedientes abiertos, pues cambian de opinión, o sea, lo que se fue para allá

fueron varios cientos de años de prisión por la corrupción de estos personajes.

“Se fueron es a buscar impunidad, porque Murat hasta hace unos meses estaba acusado de un quebranto de 5 mil millones de pesos en el Infonavit y Fayad tiene abiertos en Hidalgo unos expedientes por la *estafa sin iestra*, tienen a varios alcaldes en la cárcel y algunos huidos, prefirió ser embajador a cambio de la impunidad”, dijo.

Criticó que el gobierno federal haya privatizado el sistema de salud nacional al obligar a la población a ponerse una vacuna que carece de autorizaciones internacionales, como la Abdala, y orillarlos a desembolsar dinero para comprar una de calidad.

“Quiere que los pobres se pongan la vacuna cubana Abdala, que nadie se quiere poner porque no está autorizada por la OMS”, sostuvo Gálvez, quien también criticó que, “de un plumazo”, el gobierno federal “inventó otros datos” para acabar con el problema de los desaparecidos en el país.

Más tarde, en X informó que la ex comisionada del INAI, María Elena Pérez-Jaén y el ex subsecretario de la Función Pública Max Kaiser se suman a su equipo de formación de proyecto de nación; la primera encabezará la mesa de transparencia y rendición de cuentas, mientras que el segundo aportará en temas de corrupción. —